

Antrag Nr.: 0067/2011/AN
Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 12.09.2011

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Gestaltung der Hauptstraße und aktueller
Planungsstand zu den Plätzen in der
Theaterstraße**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Altstadt	12.10.2011	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:

Franz Bartholomé
Regina Erbel-Zappe
Gerd Guntermann
Aina Hedström
Dr. Hermann Lehmann
Peter Seidel

Hans-Joachim Schmidt
Referat des Oberbürgermeisters
der Stadt Heidelberg
Sitzungsdienste
Marktplatz 10

Heidelberg, 12. September 2011

Tagesordnungspunkt Bezirksbeirat

Sehr geehrter Herr Schmidt,

Für die nächste Sitzung des Bezirksbeirats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner, im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Gestaltung der Hauptstraße und aktueller Planungsstand zu den Plätzen in der Theaterstraße

1. Bericht der Verwaltung (Stadtplanungsamt und Amt für Wirtschaftsförderung) über Diskussion und **Ergebnisse des Fachworkshops** zur Aufwertung der Hauptstraße vom 9./10. August 2011
2. Bericht der Verwaltung (Stadtplanungsamt und Amt für Wirtschaftsförderung) über den aktuellen Stand der Planungen bezüglich **Lux/Harmonie-Kino**:
 - a. Wie sind die derzeitigen Eigentumsverhältnisse bezüglich der Immobilie Hauptstraße 110? Gibt es Kaufinteressenten oder wurde bereits verkauft?
 - b. Wie viele Quadratmeter hat die Immobilie?
 - c. Welche Nutzungen kommen in Frage?
 - d. Welche Chancen hat ein Weiterbetrieb des Kinos durch die Mitarbeiter (vgl. RNZ vom 8. September)?
3. Bericht der Verwaltung (Stadtplanungsamt und Amt für Wirtschaftsförderung) über den aktuellen Stand der Planungen bezüglich der **Plätze** gegenüber Theater und Ecke Theaterstraße/Hauptstraße sowie dem zum Anna-Blum-Haus gehörenden Platz
4. Diskussion und Aussprache

Abbildung des Antrages:

Begründung

- Zu 1.: Nach den öffentlichen Veranstaltungen (Spaziergänge und Bürgerworkshop) zur Gestaltung der Hauptstraße fand ein Fachworkshop statt, zu dem am 10. August, dem zweiten Tag, keine Öffentlichkeit zugelassen war.
- Zu 2.: Das Kino Lux/Harmonie wird der RNZ (8. September) zufolge bis Ende des Jahres schließen. Bisher ist lediglich bekannt, dass die Stadtverwaltung an dieser Stelle – und gegebenenfalls darüber hinaus – einen „Textilmagneten“ ansiedeln möchte. Anstelle der angedachten Nutzung als Textilkaufhaus sollte in erster Linie der Weiterbetrieb als kommerzielles Kino geprüft werden. Die Quadratmeterzahl genügt bislang für den wirtschaftlich rentablen Betrieb des kommerziellen Kinos. Vorstellbar wäre ersatzweise auch eine anderweitige Kultureinrichtung in dem Gebäude.
- Zu 3.: Der Umbau des Theaters soll im Herbst 2012 abgeschlossen sein. Bis dato wurden keine Planungen bezüglich der Plätze gegenüber dem Theater, dem Platz an der Stelle des ehemaligen Haus Nr. 108 sowie dem zum Anna-Blum-Haus gehörenden Platz, der eine Spielfläche war und der laut Beschluss des Gemeinderats in einem 2. Bauabschnitt erweitert werden sollte, bekannt.

Gezeichnet:

Franz Bartholomé

Aina Hedström

Regina Erbel-Zappe

Hermann Lehmann

Gerd Guntermann

Peter Seidel

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates